



Xavier BOULANGER

Fondateur - Gérant - SUD TÉLÉMATIQUE



Comment s'organisent les activités de votre entreprise pendant cette période de confinement ?

Les activités ont tourné au ralenti mais la société ne s'est pas arrêtée. Les équipes se sont dispersées en télétravail, (ingénieurs, développeurs, techniciens, ADV et DAF). Ce rythme ne nous est pas familier mais on s'est adapté. Nous avons pris du retard de production dans certains domaines, donc cela nous a permis de nous mettre à jour.

Au quotidien depuis le 16 Mars, nous sommes restés très proches de nos clients transporteurs ou industriels pendant cette période inédite de confinement. Nous avons mis à profit notre plate-forme de télématique pour créer des reportings et des tableaux de bords d'analyse des variations de déplacements des véhicules de nos clients répartis partout en France et Outre-Mer. Le constat est sans appel avec une baisse considérable du carburant consommé et une baisse significative de plus de 40% des déplacements des véhicules professionnels en Avril. Idem pour nos clients dans le BTP avec un grand nombre d'engins arrêtés.

Le "déconfinement" va se faire par étapes. Les équipes reviendront selon les besoins immédiats de l'entreprise. Nous espérons surtout que du côté de nos clients et prospects, (BTP, Industrie et Transport), il n'y aura pas trop de casse et que de nouveaux projets leurs permettront de rebondir.

Le mot de Xavier pour nos partenaires :

On espère qu'en premier lieu, personne n'ait été touché gravement par ce virus dévastateur et que leurs entreprises sauront passer le cap du confinement sans gros problèmes.

J'ai pu voir beaucoup de solidarité dans ce réseau lors de mes trop rares participations, et je me doute que certains sont en contact réguliers pour s'épauler. Ce sera un grand moment pour le réseau de réunir à nouveau les partenaires du CO dès que possible !

Impatient de retrouver le Stade Pierre Fabre et notre équipe quand la situation sanitaire le permettra ?

Bien sur, quelle question ! La coupure de la saison est vraiment tombé au mauvais moment, alors que le Top14 commençait à poser un gros suspense avec tous ces rebondissements et nos joueurs qui commençaient à se relever d'un début de saison compliqué. Alors oui, il nous tarde de revenir à Pierre Fabre, car au delà des partenaires, il y a un formidable public, des clubs de supporters très impliqués et des abonnés qui ressentent également beaucoup de frustration. La Blue Army sera de retour, plus forte et plus Bleue qu'avant ! Quand à nos joueurs, on sent bien sur leurs réseaux sociaux que le jeu leur manque, même si ils s'occupent avec des challenges assez drôles...